

# Freiwillige vor den Vorhang

*Der SPÖ Landtagsklub unterstützt herausragende freiwillige Initiativen in Stadt und Land Salzburg*

**V**om Skitraining für die Pistenflöhe bis zur Bastelstunde im Seniorenheim, von den Einsatzorganisationen bis zur Blasmusik, von der Familienberatung bis zur Sterbebegleitung, von der Altkleidersammlung bis zum Tierschutz – freiwilliges Engagement ist der „Kleister“ in unserer Gesellschaft. „Ehrenamtlicher Einsatz ist im doppelten Sinn unbezahlbar: Ohne Freiwilligenarbeit würde unser Zusammenleben nicht funktionieren“, betont SPÖ-Landtagsklubvorsitzender Roland Meisl. Der SPÖ-Landtagsklub bedankt sich daher anlässlich des „Europäischen Jahres der Freiwilligentätigkeit“ bei den vielen Helferinnen und Helfern, die sich tagtäglich für den sozialen Zusammenhalt engagieren. Sich für andere selbstlos einzusetzen, ist keine Selbstverständlichkeit.



**Eine Unterstützung in der Höhe von 2.000 Euro gab es im Lungau für den Verein Mirno More. Der Verein ermöglicht Kindern und Jugendlichen unterschiedlichster ethnischer und sozialer Herkunft die Teilnahme an pädagogischen Segelprojekten, insbesondere an der vom Verein jährlich veranstalteten „Mirno More Friedensflotte“. v.l. Bgm. Franz Doppler, Maria Siebenhofer, Bgm. Gerd Brand, Maria Kietreiber, Roland Lorscheid, Josef Kietreiber, Norbert Stolz, LHF Gabi Burgstaller, LAbg. Peter Pfeifenberger und Bgm. Franz Winkler.**